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           PREFEITURA DE SANTOS  
                    Secretaria de Esportes 

Ata da sexta reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e dois, do Conselho Municipal de 1 
Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal de Esportes, no vigésimo 2 
sétimo dia do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às dez horas e quinze minutos. 3 
Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: Thiago Baraçal e Marcelo de Oliveira 4 
Rossi (SEMES), Luiz Antônio Alvarenga (Ligas Associações e Federação Esportiva), Marcelo 5 
Henrique G. Veronez (UNISANTA), Marcelo Vasques Casati (CREF), Eloisa Galasso (SEECTUR), 6 
Roger Guerra (SIEDI), Eduardo Freire (Técnicos), Marcelo Netto Gonçalves (Academias e 7 
Assessorias Esportivas), Hélio Alves Naldoni Júnior (SEDUC), Luís Trajano de Oliveira (SEFIN), 8 
Eduardo Santos  (SEDURB), Alexandre Alves Vidal (FSS), Luiz Alves dos Santos (CET). 9 
Justificativas de ausência: Danielle Prudente Duarte Rufino (SEDS), Gelasio Fernandes 10 
(SEMES), Wolney Harvey Lima (Imprensa Esportiva), Fábio de Abreu José (SMS), Donald 11 
Verônico Alves da Silva (OSC). Convidados: Núbio de Almeida Lima (CIAC); Diego Nunes 12 
(Captador de Projetos). Leitura da ata da reunião anterior: Sr. Marcelo Netto, diretor do 13 
COMESP, informou que a ata foi enviada aos conselheiros por e-mail, sendo dispensada sua 14 
leitura. Ata aprovada. Expediente: A Sra. Paula Abreu da Silva Leal passa a ser representante 15 
titular da SEECTUR e a Sra.  Eloisa Galasso assume como suplente. Prestação de contas de 16 
projetos aprovados pela CIAC/Promifae: Projeto RH e Estrutura para o Desafio V.I.S.A., 17 
processo nº 19305/2021-48; Volta à Ilha de Santo Amaro – Comunicação e Estrutura, processo nº 18 
30011/2020-50; Volta à Ilha de Santo Amaro – Embarcações de Apoio, processo nº 30008/2020-19 
45; Volta à Ilha de Santo Amaro – Recursos Humanos, processo nº 30007/2020-82, todos do 20 
proponente Associação Brasileira de Canoa Havaiana. Prestação de contas aprovadas; os 21 
processos permanecem por um mês na Seção de Apoio ao PROMIFAE para consulta dos 22 
interessados. Contestação de projeto do Promifae: Sr. Diego Nunes realizou a apresentação do 23 
projeto Educa Bike e solicitou a possibilidade de reavaliação da decisão da CIAC quanto ao 24 
indeferimento. Sr. Núbio de Almeida, representante da Comissão, explanou o motivo da não 25 
aceitação do projeto. Após votação aberta com os quatorze membros do COMESP que estavam 26 
presentes na reunião, ficou decidido pelo indeferimento da reanálise, tendo quatro votos contra, 27 
quatro a favor, cinco abstenções, sendo quatro delas dos representantes do Conselho que 28 
também fazem parte da CIAC e o desempate realizado pelo Diretor que estava presidindo a 29 
reunião. Assuntos Gerais: Sr. Marcelo Rossi, da SEMES, informou que o prazo de cadastro das 30 
entidades no PROMIFAE se encerraria na próxima sexta-feira, dia vinte e nove de julho. Sr. 31 
Eduardo Freire, representante dos técnicos, quis saber se existe algum Conselho Deliberativo na 32 
Prefeitura de Santos e reitera a necessidade do COMESP passar de consultivo para deliberativo, 33 
dando autonomia para que os conselheiros possam reivindicar as necessidades esportivas da 34 
região. Após breve discussão referente ao assunto, o Diretor do COMESP declara encerrada a 35 
reunião e eu, Silvia Mara de Oliveira Fonseca, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e 36 
pelo diretor Marcelo Netto Gonçalves. 37 
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